



Schwarzwälder Bote

Charity Events

Ritterspiele in Nagold für den guten Zweck

(red/pm) 16.08.2023 - 17:11 Uhr

Mit „Ritterspielen“ auf der Burg war auch der Verein Charity Events Nagold in die Jubiläumsfeierlichkeiten der Firma Häfele eingebunden. Der Erlös ging jetzt an den Kinderhospizdienst der Malteser in Nagold.

Im Juli war in Nagold mit dem Keltenfest und dem Häfele-Erlebnistag viel geboten. Trotz des vielfältigen Programms kamen fast 150 Kinder auf die Burg, um an der „Ritterspielen von Nagold“ gegen eine freiwillige Spende teilzunehmen. Nun übergab Charity Events Nagold den Spendenscheck.

Bei der Scheckübergabe freute sich Annika Frech, die Koordinatorin des Kinder- und Jugendhospizdienst im Landkreis Calw über die 1000 Euro an Spenden, die für den Verein zusammenkamen. Die Summe konnte zum Teil durch Spenden, die im Rahmen der „Ritter-Spielstraße“ auf der Burg Hohennagold beim Häfele Erlebnistag erwirtschaftet werden.

„Spielstraße“ für den guten Zweck

Sandra Wehrstein von Charity Events berichtete von dem Erfolg der „Spielstraße“ und dem positiven Feedback der teilnehmenden Familien. Organisatorin Ines Walz erklärte, dass die interaktive Kindergeschichte mit Drachen, Prinzessin und Ritter zum Mitmachen animieren sollte. Die Planung war aufwendig, aber es gibt bereits Anfragen, die Spielstraße bei zukünftigen Aktionstagen in der Stadt wieder für den „guten Zweck“ durchzuführen.

Patrick Walz richtete seinen Dank an Tobias Brenner und Neda Briegel von Häfele und „schätzt es sehr, dass Charity Events beim Erlebnistag zum 100-jährigen Jubiläum miteingebunden wurde“.

Der Malteser Kinder- und Jugendhospizdienst, der in den Räumlichkeiten des Hospiz St. Michael beheimatet ist, kann die Spende gut gebrauchen. Im Landkreis Calw gibt es erst seit Februar 2016 einen ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst.

Betreuung von Kranken und deren Familien

Der Kinderhospizdienst bietet umfassende Unterstützung für Familien in Nagold, deren Kinder lebensverkürzt erkrankt oder sterbend sind. Neben der Betreuung der Kranken stehen auch Geschwister und die gesamte Familie im Fokus. Im letzten Jahr wurden deutschlandweit rund 600 kranke Kinder und etwa 1600 Angehörige begleitet. Im Landkreis Calw waren es 13 begleitete Familien.

In Nagold werden persönliche Beratungen angeboten. Haupt- und ehrenamtliche Begleiter bieten vielfältige Hilfestellungen, einschließlich regelmäßiger Besuche und Aktivitäten für Geschwister. Online-Trauerberatung und Gruppen für Kinder und Jugendliche sind ebenfalls Teil des Angebots. Ziel ist es, offen über Trauer zu sprechen und Unterstützung zu bieten. Verschiedene Angebote wie Trauergruppen und ein anonymer Chat stehen zur Verfügung.

Bei Charity Events sind die nächsten Aktionen bereit in der Umsetzung. Neben der Charity-Tombola zum 175-jährigen Jubiläum des Gewerbevereins, soll im Oktober wieder eine Party im Teufelwerk stattfinden.



Ob gemerkte Artikel oder gefolgte Themen - in "Mein SB" bestimmen Sie den Inhalt der Zeitung.

[Kostenlos personalisieren](#)

